

## ABSTRAK

**Yuyun Elfriani Mansala**, NIM : 2114 08 332. Meningkatkan hasil belajar siswa melalui model pembelajaran kooperatif Type *Word Square* pada mata pelajaran kewirausahaan di kelas X SMK Negeri 1 Gorontalo (Penelitian pada kelas X Marketing<sup>1</sup> SMK Negeri 1 Gorontalo), skripsi program studi pendidikan ekonomi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Negeri Gorontalo 2013. Di bawah bimbingan ibu Dra. Hj Salma Bowtha, M.pd dan bapak Idris yanto Niode S.pd, Mm.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah dengan penggunaan model pembelajaran kooperatif type *Word Square* dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas X Marketing<sup>1</sup> SMK Negeri 1 Gorontalo khususnya pada mata pelajaran kewirausahaan.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa kelas X marketing<sup>1</sup> SMK Negeri 1 Gorontalo khususnya pada mata pelajaran kewirausahaan melalui penggunaan model pembelajaran kooperatif type *Word Square*. Pengumpulan data dalam penelitian ini dengan menggunakan lembar observasi dan tes hasil belajar yang dilakukan secara bersiklus. Data yang diperoleh selanjutnya dianalisa untuk memperoleh rata rata daya serap siswa guna mengetahui ketuntasan hasil belajar.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa melalui penggunaan model pembelajaran kooperatif type *word square* dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas X Marketing<sup>1</sup> SMK negeri 1 Gorontalo tahun ajaran 2012/2013 pada mata pelajaran kewirausahaan. Hal ini dapat dilihat dari hasil belajar siswa yang mengalami peningkatan dari siklus I ke siklus II yaitu dari 68,8% menjadi 94,7% atau rata rata kelas 7,50% pada siklus I menjadi 8,32% pada siklus II. Sehingga hipotesis yang berbunyi “ jika digunakan model pembelajaran kooperatif type *Word Square*, maka hasil belajar belajar siswa pada mata pelajaran kewirausahaan pada siswa kelas X Marketing<sup>1</sup> SMK Negeri 1 Gorontalo akan meningkat”. Dinyatakan dapat diterima.

Kata Kunci : Hasil Belajar Siswa dan Kooperatif type *Word Square*